

News Release

Karo Jianstra Sops Polri Bersama dengan Danrem 022/PT Kunjungi Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.NEWSRELEASE.ID

Dec 26, 2021 - 01:07



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc didampingi oleh Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, M.Si dan unsur Forkopimda Kabupaten Asahan menyambut kedatangan Karo Jianstra Sops Polri beserta rombongan dan Danrem 022/PT beserta rombongan di Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Sabtu, (25/12/2021).

Kunjungan Karo Jianstra Sops Polri dan Danrem 022/PT beserta rombongan ke

Kabupaten Asahan melihat percepatan vaksinasi covid-19 dan memonitoring Posko Pelayanan Katarina Kisaran sekaligus melihat kondisi lalu lintas di Kota Kisaran melalui monitor yang ada di Posko Pelayanan tersebut.

Disela-sela monitoring tersebut Karo Jianstra Sops Polri Brigjen Pol Alberd TB. Sianipar, S.I.K., M.Si memberikan semangat kepada petugas yang berjaga di Pos Katarina Kisaran, Asahan, Sumatera Utara.

"Tetap semangat menjalankan tugas yang diberikan, buat masyarakat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan perayaan natal dan tahun baru 2021 di Kabupaten Asahan", ucap beliau.

Beliau juga berharap, kepada unsur Forkopimda Kabupaten Asahan dapat mempertahankan kondisi Kabupaten Asahan yang saat ini berada pada level 1 dan laksanakan percepatan vaksinasi covid-19 di Kabupaten Asahan.

Hal senada juga disampaikan oleh Danrem 022/PT Kolonel Inf. Parlindungan Hutagalung, SAP agar mempertahankan kondisi Kabupaten Asahan pada level 1 dan mempercepat vaksinasi covid-19 di Kabupaten Asahan.

Ditempat yang sama di Pos Pelayanan Katarina Kisaran Bupati Asahan, H. Surya, BSc mengatakan, untuk pengamanan Natal dan Tahun Baru Tahun 2021 Pemerintah Kabupaten Asahan bersama dengan TNI-Polri menurunkan personil di beberapa pos yang ada di Kabupaten Asahan, untuk menjaga kondusifitas di Kabupaten Asahan dari segala jenis hal yang tidak diinginkan.

"Kami juga akan mempertahankan kondisi Kabupaten Asahan pada level 1 dan akan terus melakukan percepatan vaksinasi covid-19 di Kabupaten Asahan", ucap Bupati Asahan.

Bupati Asahan juga mengatakan, hari ini vaksinasi di Kabupaten Asahan telah mencapai 71,35